

OMS asegura que el brote de covid-19 se acelera y aún no alcanza el pico de la pandemia



Ginebra, 7 jul (RHC) El director general de la Organización Mundial de la Salud (OMS), Tedros Adhanom Ghebreyesus, aseguró este martes que el brote de covid-19 se está acelerando y todavía no se ha alcanzado el pico de la pandemia.

"Se necesitaron 12 semanas para que el mundo alcanzara los 400.000 casos de covid. Durante el fin de semana, hubo más de 400.000 casos en todo el mundo", mencionó el funcionario. Asimismo, agregó que por ahora la cifra total de infectados ha superado los 11,4 millones de casos y se han perdido más de 535.000 vidas.

"El brote se está acelerando y es evidente que no hemos alcanzado el punto máximo de la pandemia", agregó el alto funcionario a través de una conferencia de prensa en línea.

Por otra parte, el jefe de la OMS señaló que "si bien el número de muertes parece haberse estabilizado a nivel mundial, en realidad algunos países han hecho progresos significativos en la reducción del número de fallecidos, mientras que en otros países las muertes siguen aumentando". (Fuente/RT)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/227830-oms-asegura-que-el-brote-de-covid-19-se-acelera-y-aun-no-alcanza-el-pico-de-la-pandemia>



Radio Habana Cuba